

# Iluso

Tomas Cardenas Palau



Image not found.

## Capítulo 1

Es una puta, pero la extraño. No es difícil de imaginar que un hombre se enamore de una puta, no es lo más inteligente, ni lo más hermoso que puede existir. Es tan real y a la vez tan ficticio.

Hablar con ella era como hablar con cualquier chica, reímos, hablamos de cosas personales de cada uno, se entabla una conexión que parece real, se siente real, pero puede que no lo sea. El objetivo principal es el sexo, el placer rápido, alguien con quien desahogarte. Pero lo físico tiende a lo emocional. Ya no es solo sexo, ahora es intimidad o eso me paso a mí. Nunca había tenido sexo propiamente dicho, parece que sufro de disfunción eréctil o simplemente me desconecto a la hora del sexo. Tengo entendido que el sexo es placer mutuo, que es un acto donde dos personas se entregan lo más oculto y preciado, su tiempo, espacio e intimidad fusionándose en un solo cuerpo, en un solo sentir, en un solo sentimiento.

Yo siempre tengo en mi mente el placer del otro, no se si porque no me doy el lugar que me corresponde o simplemente el dar placer me genera placer. Siempre pienso en ella, en que se sienta cómoda, en que se venga, yo puedo esperar, yo no soy tan fundamental, no se si ella pensara igual que yo, que debe complacerme. Si es así habría mutuo acuerdo y mutuo placer, pero eso es imposible de saber, en el sexo entran egos, entran deseos y entran idealizaciones.

Fui a un burdel, nunca había ido, mujeres hermosas, mujeres sonrientes, amables, que escuchan, que se ríen contigo, que te tocan, que te ven con ojos tiernos. Ese es su trabajo, eso es lo que ellas hacen, son las perfectas actrices, son tan buenas que hasta su cuerpo puede fingir. Y lo sé, aun lo sé y lo sabía antes de ir, pero me ha costado distinguir, me ha costado olvidar su cara, su risa, sus besos, su olor y su perfume que ha quedado impregnado en mí. Me ha costado diferenciar que solo fue teatro, me esclavizo pensando que tal vez no lo fue, que tal vez ella me llevo a querer como yo la quise a ella, que fue breve, pero fue profundo, que yo aun pienso en ella y ella tal vez ya me olvido, que soy un iluso por pensar así, que hay que diferenciar la mentira de la realidad, que si por casualidad ella piensa en mí, seria para burlarse, que si está pensando en mí será en ese pobre pendejo que ni se le paro bien, ese pobre iluso.

Aun así, no la olvido, creo que la quise o la quiero. Tal vez la olvide, es difícil saber que fue verdad, que fue mentira, hicimos cosas que tal vez no hace con otros o eso te hace saber y a la vez dudas tanto, de que si es así conmigo debe de ser así con los otros.

Espero olvidarla, pero no creo, tal vez el sentimiento se vaya pero el recuerdo siempre quedara, su voz y rostro, la forma en que arrugaba la

nariz, su sonrisa simple, su pelo, sus ojos, piel, su olor e incluso su nombre nunca se me olvidara, Angie, no tengo su número, se dónde encontrarla, pero no lo hare, no la buscare, porque eso sería matar la ilusión que tengo, eso seria comprobar la realidad que ya se y eso es lo que mas duele, que sabes que es así pero aun así no quieres que lo sea.